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９月射水市議会定例会 



①（一括質問方式） 

  小島 啓子 議員  

 

１ 公共施設等の給水栓の自動化について 

（１）常時共同共用が発生する箇所の環境整備について 

 

２ 太閤山リノベーション計画について 

（１）策定委員会の構成メンバーについて 

（２）これまでの地元の意見をどう反映していくのかについて      

（３）太閤山浄化センターの施設、跡地の利活用計画の検討について 

（４）太閤山５丁目の地盤沈下跡地について 

 

 

 

 

 

 

  



②（一括質問方式） 

  島 正己 議員（自民議員会） 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）  新型コロナウイルス感染症に伴う事業者支援の実施状況等について 

（２）  コロナ禍における市職員の働き方改革について 

 

２ マイナポイント事業について 

（１）  マイナンバーカードの取得状況と窓口対応について 

（２）  本市の取組と市民への周知について 

 

３ 庄川の洪水時における危険個所及び危険度評価について 

 

４ レジ袋の有料化について 

 

 

 

 

  



③（一問一答方式） 

  加治 宏規 議員 （自民議員会） 

 

１ クロスベイ新湊について 

（１）  クロスベイ新湊を整備するにあたり解体から竣工までの経費について 

（２）オープニングイベントの実績、イベント周知方法について 

（３）オープン後のスケジュール状況について 

（４）年間固定費として毎年見込んでいる歳入について 

（５）新湊地区まちづくり協議会による各部会進捗状況について 

（６）今後の展開について 

（７）ホテルの進捗状況について 

（８）駐車場について 

 

２（仮称）射水市フットボールセンターについて 

（１）  地方創生拠点整備交付金の２次募集応募、採択について 

（２）  日本及び県サッカー協会、県ラグビー協会からの要望、また地元地 

域からの要望や基本設計の状況について 

（３）  富山県との協議について 

（４）  宿泊施設との連携について 

（５）  冬季の施設利用計画について 

 

３ 歌の森運動公園野球場について 

（１）現在の主な使用状況について 

（２）硬式野球の練習について 

（３）硬式野球の試合開催について 

 

４ 法定外公共物の管理について 

（１）所有者及び管理者について 

（２）修繕の必要な場所について 

 

 

 

 

  



④（分割質問方式） 

  根木 武良 議員  

 

１ インフルエンザ予防接種について 

（１）市民全体の予防接種の費用の免除について 

 

２ 小学校・中学校の少人数学級について 

（１）現状について 

（２）仮に学級の人数を３０人未満に移行した場合について 

 

３ 学校の水道蛇口の自動水栓について 

（１）  小中学校の蛇口総数等について 

（２）  今後の計画について 

 

４ あいの風とやま鉄道越中大門駅のエレベーター設置について 

（１）あいの風とやま鉄道越中大門駅のエレベーター設置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤（分割質問方式） 

  不後 昇 議員  

 

 

１ コロナ禍における災害発生時の避難所運営及び行動計画について 

（１）  マイ・タイムラインの普及啓発について 

（２）  市防災会議等に係る女性の参画に係る環境整備について 

 

２ 大江地区周辺の中古車販売事業者の状況について 

 

３ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策に係る費用の設計変更

時における積算上の対応について 

（１）  事務連絡の適用について 

（２）  設計変更の対応について 

（３）  新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に係る費用の取扱いにつ

いて 

（４）  新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策を設計及び契約に追加

することについて 

 

４ 地域共生社会の実現に向けた市町村における包括的な支援体制の整備

について 

（１）  重層的支援体制整備事業の取組について 

（２）  包括的支援体制整備に向けた関係機関等との連携について 

（３）  重層的支援体制整備事業の事業費の確保について 

 

 

 

 

 

 

  



⑥（分割質問方式） 

  高畑 吉成 議員 （自民党新政会） 

 

１ 新型コロナウイルス感染症の影響について 

（１）市内企業の経営の現況と今後の予測について 

（２）建設業者の現況と今後の予測について 

（３）解雇や派遣切りの現況と今後の予測について 

（４）就労支援施設や生活保護等の現況と今後の対応について 

（５）児童虐待の現況と今後の対応について 

（６）欠席者・不登校児の現況と今後の予測について 

（７）小中学校の運動会・学習発表会等について 

（８）マスク等、市の備蓄品の現況と今後の予測について 

 

２ 持続可能な地域コミュニティについて 

（１）コミュニティバスによる学生・生徒を街に取り込む仕掛けづくりにつ

いて 

（２）「（仮称）あったか地域の日」による児童・生徒の地域への取り込み 

   について 

 

３（仮称）射水市フットボールセンターについて 

（１）  選ばれるための運営・企画について 

（２）  将来のまちづくりへの生かし方について 

 

 

 

 

 

 

 

 


